

## **Groupe de Soutien Francophone**

Veillez noter que le groupe de soutien Francophone se déroule tous les derniers vendredis du mois, de 13h00 à 15h00 à la Société d'Alzheimer de la région de Durham.

Ce groupe de soutien est une occasion pour les proches aidants, de langue française, de partager leur expérience en s'offrant mutuellement soutien et réconfort dans une atmosphère chaleureuse et conviviale.

Pour vous inscrire ou obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec la coordinatrice du service au 905 576 2567 ext. 5237 ou par courriel à [smukendi@alzheimerdurham.com](mailto:smukendi@alzheimerdurham.com)

Aucun frais n'est applicable pour accéder à ce service.

À noter : Parfois, l'heure et l'emplacement d'un groupe de soutien peuvent être sujets à changement.



Please note that the Francophone support group is held on the last Friday of each month from 1 p.m. to 3 p.m. at the Alzheimer Society of Durham Region. For more information, please contact the Service Coordinator at 905 576 2567 ext 5237 or by email at [smukendi@alzheimerdurham.com](mailto:smukendi@alzheimerdurham.com)

Please note: Occasionally time and location of a support group may be subject to change.